



REUNIÓN DEL COMITÉ EJECUTIVO DE LA RED DE MUJERES PARLAMENTARIAS DE LAS AMÉRICAS

**Rio de Janeiro, Brasil
5 de octubre de 2005**

RESOLUCIÓN SOBRE LA SITUACIÓN EN LA REPUBLICA DE EL SALVADOR

En la reunión del Comité Ejecutivo de la Red de Mujeres Parlamentares de las Américas, reunidas en la Asamblea Legislativa del Estado de Rio de Janeiro, conocimos de la situación de emergencia que vive la Republica de El Salvador tanto por la erupción del Volcán Ilamatepec en el Departamento de Santa Ana, así como la tormenta tropical *Stan* que han causado muertes y miles de damnificados y mucha destrucción en su infraestructura.

Por lo tanto, resolvemos:

- 1) Expresar nuestra solidaridad ante tal situación esperando que el impacto causado por estos fenómenos naturales lleve a la unidad de su pueblo en la búsqueda de soluciones integrales para enfrentar estas situaciones.
- 2) Como organismo que vela por los avances de la condición femenina de las mujeres del continente con mucho respeto le expresamos nuestro llamado a poner atención especial a la situación de las mujeres que ante fenómeno como estas, se enfrentan a las peores circunstancias.